
 
利用者さまの声 

眼科、異常な混雑。 

案内表示不作動、何のための予約か。 

ご意見をいただき、ありがとうございます。 

案内モニターにつきまして、常に作動確認を行うようにいたしま

す。待ち時間につきましても、少しでも短縮できるように努めて

参ります。 

眼科 

 

眼科の待ち時間が長くて大変ですが、この病院は全員親切で安

心です。 

貴重なご意見ならびに接遇面に対するお褒めの言葉をいただき、あ

りがとうございます。 

今後も患者様に安心してご受診いただけるように努めるとともに、

待ち時間を短縮できるように対策を検討して参ります。 

 

お答えいたします 

お答えいたします 
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